

- Antenne Bayern -

Pausenhofkonzert mit GLOCKENBACH in Schöllnach!!!



- - Wir feiern gemeinsam mit unseren Nachbarschulen -

Schöllnach. Am Donnerstag, den 10.07.2025, fand an der Realschule Schöllnach das erste ANTENNE BAYERN Schulhof-Gig statt. Auch wir als Nachbarschule waren mit drei Klassen dazu eingeladen.

Adrian: „Das Konzert war einfach der Hammer. Alle sind total abgegangen und haben mitgemacht. Wir hatten unglaublich viel Spaß zusammen!“

Angelina: „Das Konzert war so cool, genauso wie die Musik und die Stimmung. Es war schön, dass alles mit den anderen Schülern zu erleben. Ich würde sofort wieder hingehen.“

Rehman: „Ich fand das Konzert richtig toll. Besonders cool waren die kostenlosen Gadgets und die Autogramme. Es war ein unvergesslicher Tag!“

Antony: „Mir hat das Konzert super gefallen. Das Autogramm von Kevin Jackson war mein Highlight. Auch die gratis Geschenke und die Stimmung waren klasse.“

Teresa: „Es war das beste Konzert überhaupt – und mein erstes! Ich hatte so viel Spaß mit meinen Freunden. Die Stimmung war einfach toll.“

Joel: „Das Konzert war viel besser als Unterricht. Der DJ war einfach der Hammer und hat richtig Stimmung gemacht. Es war der beste Tag meines Lebens!“

Melina: „Das Festival von Antenne Bayern hat mir sehr gut gefallen. Der große Aufwand hat sich wirklich gelohnt. Ich hatte riesigen Spaß!“

Fabienne: „Es war richtig gut, wunderbar und perfekt. Ich habe jede Minute genossen. So ein Erlebnis werde ich nie vergessen!“

Sophie: „Die Musik war richtig gut. Es gab ein cooles Video und Fotos auf Instagram. Die Autogramme waren ein echtes Highlight!“

Fabian: „Mir hat das Konzert und die Musik richtig gut gefallen. Es war das beste Konzert aller Zeiten! Ich musste so viel lachen.“

Alex: „Es war so toll und hat richtig Spaß gemacht. Es war sogar besser als Unterricht! Danke, dass wir dabei sein durften!“

Ein ganz herzliches Dankeschön an

**die Realschule Schöllnach & Kevin, Noah und Bastian von Antenne Bayern
sowie an Glockenbach!**